
Inès, 31 ans (Paris)
Aucun diabétique dans ma famille, j’ai un style de vie très sain, et d’après ce que j’avais appris au collège, je
serais trop vieille pour un diabète de type 1 et trop mince pour un diabète de type 2…S’ensuit une série de
prises de sang et analyses d’urine. Direction les urgences quelques jours après avec une glycémie plutôt
élevée (3 g environ). À 31 ans, je suis diagnostiquée diabétique de type 1. Une semaine passée à l’hôpital
pour faire baisser ma glycémie et m’éduquer, je médite sur ce qui m’arrive et essaie d’y voir un bon côté. Je
ne me laisserai pas faire par la maladie et j’en ferai une force.

 

Je mange sainement, je suis curieuse de tester des aliments qui ne font pas trop varier ma glycémie, je me
réveille plus tôt pour faire du sport, j’ai repris la méditation, je teste plein d’applis pour apprendre à gérer
mon diabète… Je décide de créer un blog pour essayer de partager mon apprentissage de la maladie
(jesuisdiabetique.fr) et pour archiver la manière dont je l’ai vécue. Je me suis rendue compte que plein de
gens autour de moi étaient diabétiques et le vivaient très bien, ce qui m’a beaucoup rassurée.

 

Heureusement qu’ils étaient là pour m’apporter une part d’humain et un réel vécu, leur témoignage a été pour
moi beaucoup plus enrichissant que tout ce que j’ai pu apprendre à l’hôpital. C’est aussi pour ça que j’ai
voulu créer mon blog, parce que tout le monde n’a pas la chance d’être entouré par des gens qui savent bien
vivre cette maladie. Aujourd’hui, je suis toujours en “lune de miel”, j’en profite au maximum jusqu’au
moment où mes doses d’insuline augmenteront drastiquement… J’espère pas trop vite quand même :) Merci
de m’avoir lu. J’ai beaucoup parcouru votre site bien sûr, et ça m’a beaucoup aidé !
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